



30歳の節目に
市の未来を考える

3月6日、美山中央公民館で「30歳のつどい」を行い、市在住、市出身の35人が参加しました。

この事業は、30歳の人を対象に、成人式から10年目の節目に同級生が集まり、交流を深めたり市の未来を考えたりすることで地域の活性化につなげようとい行いました。会場では市の魅力を集落支援員が紹介したり子育てや出会いの相談会が開設されたりしました。また、ご当地グルメの元氣玉ドッグやハヤシライスなどの会食もあり、参加者は旧友との交流を深めていました。

伊自良湖で恋を育んで



伊自良湖が1月に「恋人の聖地」に認定されたことに伴い、新たに設置したモニュメントの除幕イベントを、3月21日に行いました。

恋人の聖地はNPO法人地域活性化支援センターがプロポーズにふさわしいロマンチックスポットとして観光地などを認定する事業で、除幕式では、市長が「楠正成夫人と縁があり弁財天の見守る伊自良湖に、多くの若者が足を運んでほしい」と話しました。

続いてモニュメントの除幕が行われ、ハートをバックに、恋人同士の肩が寄り添うように座れるベンチがお目見えし、伊自良湖の新たなみどころが誕生しました。



地域の祭りやイベント、講演会や発表会など、シーシーエヌエアリア内の身近な話題を、毎日更新してお届けします。皆様からの情報提供もお待ちしております。

山県市の話題も放送されます。ぜひご覧ください。

被災家屋の応急処置で
2次被害防止を



岐阜県瓦葺組合岐阜支部との「災害時における応急対策活動に関する協定」の締結式を、3月23日に行いました。この協定は災害時に家屋の瓦屋根に被害があった場合に、同組合が市の要請を受けて応急処置を行い2次被害などを防止するものです。

市長は「市内には瓦葺きの住宅が多く、迅速な対応をしていただけるのは、2次被害防止の点で大変心強い」と話し、防災力の強化に期待を寄せました。

高富小が健康づくりの
推進で全国優秀賞



3月9日、全国健康づくり推進学校表彰で優秀賞となった高富小学校の早川剛校長や関係者が、受賞報告のため市長を表敬訪問しました。

この表彰は、公益財団法人日本学校保健会が学校と家庭、地域社会が連携を図って健康、安全づくりを推進している学校を選ぶもので、同小は危険箇所点検などの情報を地区の懇談会で共有したり、学校と家庭が連携して歯磨きに取り組んだりしていることが認められての受賞となりました。県内の小中学校で優秀賞以上の受賞は7年ぶりの快挙です。

わが家の防火・防災対策

日頃から家族で話し合しましょう！

火災の恐ろしさは炎だけではなくありません。一番怖いのは煙です。

建物火災で発生する煙には有害成分が含まれており、この有毒ガスを吸い込むと身体に影響を及ぼします。そのため、一酸化炭素中毒で亡くなる人が多いのです。

■一酸化炭素中毒の症状には

- ①軽症の場合：初期症状が風邪に似ている(頭痛・耳鳴・めまい・吐き気)
- ②重症の場合：自覚症状を覚えることなく急速に昏睡に陥る、やがて呼吸や心肺機能が抑制され死に至る。
- ③後遺症：知能低下、記憶障害、感覚異常、行動異常
このような症状が起きる可能性があります。

■煙から逃げる方法

煙は高いところに上昇し、天井などにたまり、そこから徐々に下方に降りてきますので姿勢を低くしてハンカチや衣服などで口と鼻をおさえて逃げます。



地上デジタル放送
12chの
チャンネルCCN

毎日1回15分間放送

毎週月曜日	19:00~19:15
毎週火曜日	18:15~18:30
毎週水曜日	12:00~12:15
毎週木曜日	20:30~20:45
毎週金曜日	12:30~12:45
毎週土曜日	11:15~11:30
毎週日曜日	9:45~10:00

地上デジタル放送
11chの
チャンネルCCN

毎日1回15分間放送
8:30~8:45

なお、上記スケジュールは予告なく変更される場合があります。

山 県 市 広 報 番 組

閻企画財政課 TEL22-6825

今月の放送内容はこちら。

- 「子育て支援サイトげんき」を紹介します。
- 「元気もりもり！やまがたっ子」では、「みやま保育園」を紹介します。

リポーターの
伊藤由美子です。

清流と緑のまち
やまがた

画像提供：CCN